







51972 JUBS TERRES













NIXDORF COMPRA LA DIVISION DE ORDENADORES DE LA EMPRESA AMERICANA VICTOR COMPUTER CORPORATION

La NIXDORF COMPUTER AG., uno de los fabricantes más importantes de Europa en el campo de la informática, se hará cargo de la División de Ordenadores de la compañía VICTOR CORPORA-TION a partir del próximo 1 de enero de 1973. NIXDORF aprovecha esta operación para crear, al mismo tiempo, la filial NIXDORF-USA, que en el futuro se hará cargo de todas las actividades en el mer-

La nueva filial de NIXDORF empezará sus actividades el primero de enero próximo, contando con unos 500 colaboradores, 36 puntos de apoyo a la venta y aproximadamente unas 1.000 instalaciones de equipos NIXDORF, que han sido realizadas en los Estados Unidos desde el año 1969 a 1972. La sede central de NIXDORF-USA será la ciudad de Chicago y contará con delegaciones, en una primera fase, en San Francisco, Boston, Cleveland, Detroit, Houston, Long Island, Los Angeles, Newark, Nueva York, Filadelfia: La Dirección de la nueva filial americana será exclusivamente estadounidense.

Al mismo tiempo se ha comunicado que un contrato importante, que por el momento es de unas 1.000 instalaciones, ha sido firmado con la Commercial Credit Corpor., empresa financiera de la Control Data, para sus propias oficinas.

Por otra parte, el personal (colaboradores) de la nueva filial americana de NIXDORF se tiene previsto que aumente en otras mil personas hasta antes de finales de 1974.

Como hipótesis muy importante para el éxito de la NIXDORF-USA -ha señalado el propio señor NIXDORF- se tiene pensado en base a la capacidad del mercado americano para el desarrollo y fabricación de equipos en los propios Estados Unidos. Está previsto realizar este «planning» en un futuro próximo.

NUEVA SOCIEDAD

Se ha constituido recientemente, en Madrid, la sociedad Gyproc Ibérica, S. A., en la cual par-

ticipan Tafisa y BPB Industries Limited.

Gyproc Ibérica se dedicará a

la fabricación y venta de tableros de cartón-yeso, material de construcción ya clásico en los países más desarrollados y que permite una gran velocidad y calidad de los acabados interiores de todo tipo de edificaciones. Internacionalmente, este producto se conoce como «plasterboard» o «wallboard», «placopatre», «Bauplatten», etcétera.

Para dar una idea de la difusión del material fuera de nuestras fronteras, diremos, a título de ejemplo, que sólo en el Reino Unido se estima para 1972 un consumo aparente del orden de 120 millones de metros cuadrados, utilizados preferentemente en tabiques, techos y guarnecidos de muros maestros.

Al no existir en España obreros especialistas para la colocación del material, Gyproc Ibérica, en tanto se construye su primera fábrica, está ya trabajando en la formación de dichos especialistas y la creación de un nuevo «similar» de construcción que será el «Colocador Gyproc», Para ello se utiliza una Escuela de Formación y también obras importantes que se están acometiendo con asesoramiento de montadores extranjeros, que, al mismo tiempo que servirán de referencia del nuevo material y sus posibilidades, ayudarán a formar aceleradamente especialistas españoles en estas técnicas. por lo demás sencillas, de la colocación de «plasterboard».

GRAN ACONTECIMIENTO EN JIJONA

Salida triunfal de Mamá La Jijonenca hacia toda España

Como cada año, por estas fechas, Mamá La Jijonenca se ha despedido de su ciudad natal, Jijona, para efectuar un viaje por todas las tierras de España, con su dulce equipaje de alegría y sabor: los turrones La Jijonenca. Mamá La Jijonenca llegó al aeropuerto en un hermoso coche blanco, ante el que se agolparon multitud de niños, que la aclamaban deseándole un feliz viaje y un pronto retorno.

Detrás del coche personal de Mamá La Jijonenca, llegaron también enormes camiones cargados de turrón La Jijonenca, que, desde ahora y hasta Navidades, Mamá La Jijonenca repartirá con alegría por toda España.